
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  広報誌は、一部外注にて作成しているので、特にスキルは必要ありません。 

ホームページの記事作りは、現時点では文字入力ができれば大丈夫です。 
 

 

 

 

 

学校行事の写真は、現在、先生方が撮影した写真を提供して頂いています。

今後必要があれば委員さんに撮影をお願いすることもあるかもしれません。 

 

 

 

 

 

令和４年度の広報委員は、平日に働いている方が多いです。 

その年の委員長の方針にもよりますが、極力、平日集まりは避け、LINE 等で

情報共有を行い、集まりが必要な場合は学校行事のある日程に合わせてい

ます。なので、仕事への支障は、ほとんどないかと思われます。 

 

 

 

 

 

前年度の広報委員長からお声が掛かったことがきっかけです。 

令和４年度より、委員長・副委員長の役職につくと、２回分活動したものとして

カウントされる事も大きな要因となり、三兄弟育てている友達同士で立候補し 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

各委員活動に使ったり、年間行事の記念品を購入したりしています。ほと

んどの作業は学校近くの ATMを使ってできるので、授業参観などで来校

する前後で対応可能です。会計には苦手意識がある方もいると思います

が、どなたでもできる作業だと思います。 

会長：式典、学校行事での挨拶、他団体主催の会議などへ出席 
副会長：委員活動全体のコーディネイト、学校との調整、他団体の窓口 

書記：文書の作成、印刷、配布 

会計：PTA会費の管理、備品購入 

本部役員や各委員さん、先生方、地域の方、卒業生、ボランティアの方な

ど、様々な方が子どもたちのことを思い、日々活動してくださっていると知る

ことができたことです。そして、ママ友、パパ友が増えて嬉しいです♪ 

パソコンを持っていれば自宅でできる作業もあり、配布物の印刷作業など

は手が空いている人で行うので、仕事している方でもできると思います。

令和５年度の本部役員には、残業ありフルタイム勤務の方もいます。 

 

なり手がいなくて推薦委員さんが困っていたことに加え、前会長さんが

フォローしてくださるとも聞いたためです。保土小では、在学中１回は

PTA 活動への参加をお願いしていますが、本部役員を務めると２回分

に換算されることにも後押しされました。 

 

 

活動内容 
 

本部役員 

なぜ本部役員を引き受けられたのですか？ 

仕事をしている人でもできますか？ 

 

本部の仕事をして良かったと思うことはなんですか？ 

 

PTA会費はどんなことに使われていますか？ 

 

 

 

▲実行委員会（※）の様子 

※実行委員会は、先生方と本部役員、各委員会の委員長、副委員長が出席し、年数回校内で開いている会議です。 


